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PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

DE L’ASSOCIATION BADMINTON CLUB ECOMMOY 

EN DATE DU 28 JUIN 2024 

 

Le 28 juin 2024, à 19h30, les membres de l’association Badminton Club Ecommoy se sont réunis à la 

salle des ventes de l’Hippodrome à Ecommoy en assemblée générale ordinaire sur convocation du 

président. Il a été établi une feuille d’émargement, annexée au procès-verbal, et signée par les 

membres présents en leur nom propre ou en tant que mandataire. 30 membres sur 80 sont présents 

ou représentés. L’assemblée est présidée par Frédéric CORMIER, en qualité de président de 

l’association. Il est assisté par un secrétaire de séance, Samuel FORT en tant que membre du bureau. 

Plus du quart des membres étant présents ou représentés, tel qu’il est prévu par l’article 10 des statuts, 

l’assemblée est régulièrement constituée et peut valablement délibérer et prendre des décisions à la 

majorité requise. 

A 20H00, le président ouvre la séance et rappelle l’ordre du jour : 

1. Remise des récompenses 

2. Présentation du rapport moral 

3. Présentation du Bilan sportif 

4. Présentation du rapport financier 

5. Budget prévisionnel 2024/2025 

6. Projets pour la saison 2024/2025 

7. Tarifs saison 2024/2025 

8. Retour Questionnaire de satisfaction 

9. Election du Conseil d’Administration 

10. Questions et Informations diverses 

 

Le président remercie, tout d’abord, l’ensemble des adhérents présents, ce soir, ainsi que M. Pinchault, 
représentant la mairie, pour participer à la 4ème Assemblée Générale Ordinaire, du Badminton Club 
Ecommoy. Il remercie vivement l’association des courses hippiques d’Ecommoy, pour le prêt de la salle 
des ventes de l’hippodrome, permettant la tenue de cette Assemblée. Il remercie également tous les 
bénévoles ayant accompagnés les différentes animations de l’année. Enfin, le président remercie les 
sponsors du club, tels que la boulangerie d’Ecommoy, la société Bordeaux Chesnel, la ferme de 
Beaussay, le Warehouse et la Maison Leroy. 
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1 – Remise des Récompenses 

Pour sa quatrième année d’existence, le BCE tient à féliciter et à récompenser les joueurs et les 
joueuses, qui se sont distingués cette saison, en leur remettant une coupe et des médailles.  

Tout d’abord, les jeunes du club, ayant participé aux interclubs Cadets : Emma, Mylène, Yany, et Tom. 

Les jeunes ayant concouru lors des TDJ : Nino, Swann, Albin, Léo, Yany, Mylène et Tom. 

Ensuite, le président appelle les joueurs et joueuses de l’équipe Mixte 1 du BCE, ayant remporté leur 
championnat départemental en division 5, en commençant par le capitaine Stéphane Duarte, Thomas 
Laurent, Mikael Gru, Lauren Coupé, Karine Clément, Stéphane Dupont, Eva David, Aurélie Bervas et 
Frédéric Cormier. 

Puis il convie les joueurs de l’équipe hommes 1 du BCE, ayant également décroché le titre dans leur 
championnat départemental en division 2. Il appelle, tout d’abord, Enzo Marquis, le capitaine, Yann 
Rouxel, Thomas Rétif et Kelly Pittman. 

Enfin, le club souhaite mettre à l’honneur et remercier les entraineurs pour leur investissement tout 
au long de l’année. Merci à Alan Pernet, Clément Radepont et Enzo Marquis. Le président en profite 
aussi pour remettre le diplôme EB1 (entraineur Bénévole Niveau 1) à Alan Pernet. 

2 – Présentation du Rapport Moral 

Pour cette 4ème saison, le club continue son évolution et a pu reconduire le créneau d’entrainement 
pour les jeunes (8 – 14 ans), le jeudi soir à partir de 17h45, accueillant 19 enfants, dont 14 très assidus. 
Un créneau d’entrainement pour les adultes, a quant à lui, vu le jour, le jeudi soir de 20h30 à 22h, 
accueillant une vingtaine de participants réguliers, même si ce nombre à quelque peu chuter entre la 
mi-mars et la fin mai. 

Il est noté une très bonne présence des joueurs et joueuses du BCE aux différents évènements du 
département. Le club a été représenté, par au moins un adhérent, dans 17 tournois officiels cette 
saison. Les jeunes se sont également impliqués, pour cette première année, car 15 d’entre eux ont 
animés les gymnases sarthois, rapportant plusieurs médailles ! Le club tient à remercier 
chaleureusement les parents et les coachs, qui ont accompagnés toute la saison.  

Au cours de la saison, le club a fait appel à un nouvel équipementier sportif, Myfit13. 

Le 20 avril dernier, le club a organisé son 1er tournoi officiel double dame (DD) et double homme (DH), 
avec 120 participants ! Les retours ont été très positifs. Un grand bravo aux bénévoles, sans qui cette 
journée n’aurait pas été possible. Merci aussi à la mairie, pour l’installation des films sur les vitres ayant 
permis de réduire la luminosité dans les salles. 

Le club a également accueilli, 3 journées d’interclubs, 1 Woman Bad Friday, avec 6 représentantes du 
BCE sur 28 joueuses et 1 plateau mini Bad. Quelques rencontres amicales, avec les clubs voisins, se 
sont disputées en début et fin de saison, ainsi que 2 tournois internes pour les adhérents. 
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Le bilan de cette année 2023/2024 est naturellement très positif, puisque le club conserve ses 80 
licenciés, avec un renouvellement de 50% de l’effectif. Nous comptons aujourd’hui, 22 jeunes pour 58 
adultes, 25 femmes (-5%) et 55 hommes. La moyenne d’âge est de 32 ans. 

Au niveau du département, la fédération de badminton enregistre, 60 licenciés supplémentaires, 
portant le nombre à 2015, pour cette saison. 

3 – Bilan Sportif 

Le bilan sportif pour cette saison 2023/2024 est positif, puisque le club a pu engager 5 équipes en 
championnat Interclubs Départemental. L’assiduité aux entrainements a permis d’observer de très 
belles progressions, de très beaux résultats et une très bonne ambiance générale.  

L’équipe Mixte 1 termine 1ère de son groupe en D5. L’équipe mixte 2 se classe 3ème en D6.  L’équipe 
Homme 1 a réalisé une très belle année et termine à la 1ère place de son groupe en D2. L’équipe 
Hommes 2, a tout donné, mais se classe finalement 7ème en D3. Enfin, l’équipe cadet termine 4ème pour 
sa première saison en compétition. 

Il est important de souligner également, les très bons résultats en individuel ou en double mixte, lors 
des tournois départementaux, ayant permis d’obtenir les performances ci-dessous : 

 

Le club félicite les 51 licenciés, qui ont pris part aux compétitions sur cette saison, et encourage les 
autres à venir découvrir cet univers et profiter ainsi de la bonne ambiance lors de ces rassemblements. 
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4 - Rapport financier 

Samuel Warnier, trésorier, prend la parole et revient sur les chiffres de la saison 2023-2024 (arrêtés au 
30/06/24). Il détaille, tout d’abord, la répartition de l’effectif, en indiquant que les 80 adhérents sont 
tous affiliés à la FFBAD pour le BCE. Il précise que 49 adhérents se sont inscrits pour suivre les cours 
encadrés adultes et 12 en jeu libre uniquement. Les 22 jeunes sont quant à eux, tous inscrits pour 
suivre les cours du jeudi. 

Il rappelle que le montant de l’adhésion 2023/2024 a été indexée sur l’augmentation des cotisations à 
la FFBAD :  

- 100€ pour le jeu libre avec une boite de volants 
- 110€ pour l’accès au cours toute l’année, avec une boite de volants 
- 95€ pour les jeunes 

10 jeunes ont pu profiter du Pass Sport de l’Etat (50€ pris en charge), contre 4 l’année précédente. 

Samuel Warnier présente ensuite la décomposition de cette cotisation.  

 

Il détaille ensuite le bilan financier du 1er juillet 2023 au 30 juin 2024 : 

1- Rapports financiers des années précédentes 

 

REPARTITION ADHESION 2023/2024 
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2 Rapport de l'année en cours (01/07/2023 au 30/06/2024) 

 

Le compte de résultat et le bilan du dernier exercice s’établissent ainsi : 

Avoir Crédit Mutuel 1/07/2023  +3 141,95€ 
Dépense 2023-2024  -11 134,11€ 
Recette 2023-2024 +13 535,20€ 
Bilan 2023-2024 + 2 401,09€ 
Avoir Crédit Mutuel 28/06/2024 +5 543,04€ 
Fond de caisse +150€ 
Stock 89 boites de volants hybrides 

40 boites de volants plumes 
Le rapport financier est soumis au vote à main levée, à la demande du Président. L’assemblée vote le 
quitus à la gestion du comité d’administration et du trésorier pour la saison à l’unanimité des présents. 

5 - Budget prévisionnel 2024/2025 

Le trésorier reprend la parole pour présenter le budget prévisionnel pour la saison prochaine. 
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6 - Projets pour la saison 2024/2025 

Le président reprend la parole et annonce les projets pour la saison 2024/2025. 

Tout d’abord, il annonce que les créneaux horaires seront identiques 

 Mardi soir 20h45 – 23h (jeu libre adulte) 

 Jeudi soir 17h30 – 19h (cours encadrés jeunes) 

 Jeudi soir 20h30 – 22h00 (cours encadrés adultes) 

 Jeudi soir 22h00 – 23h00 (jeu libre adultes) 

 Dimanche soir 18h – 20h (jeu libre tous licenciés) 

Le président aborde enfin les évènements en cours de préparation : 

 Organisation d’un tournoi au profit du téléthon 

 Organisation d’un tournoi officiel 

 Organisation de rencontres amicales avec les clubs voisins 

 Organisation d’un tournoi interne 

 Organisation d’un tournoi amical 

 Accueil d’un Woman Bad Friday 

 Formations 

 Accueil d’un plateau mini bad 

 Inscription d’équipes mixtes, hommes et jeunes aux tournois interclubs Départemental. 

L’objectif de trouver de nouveaux sponsors est toujours d’actualité. 

7 - Tarifs pour la saison 2022/2023 

Le trésorier explique, que pour la saison 2024-2025, la cotisation du club à la ligue va augmenter de 
5€. Par conséquent, il indique, que le prix de l’adhésion sera fixé à 100€, pour les cours encadrés en 
catégorie jeunes (8 à 14 ans). La cotisation aux sessions « jeu libre » sera de 105€ pour les adhérents 
ayant plus de 15 ans, et de 115€ pour l’accès aux sessions encadrées. 

Comme les années précédentes, l’adhésion sera payable en 2 fois, ainsi que l’accès au pass-sport pour 
les enfants. Une boite de volants Hybrides sera incluse dans cette cotisation pour tous les membres. 
Les inscriptions pourront se faire en ligne ou en format papier. Un rappel est fait aux adhérents ayant 
besoin de renouveler le certificat médical, si celui-ci à plus de trois ans, ou s’il y a eu une interruption 
d’activité badminton pendant un an. 
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8 – Retour questionnaire satisfaction  

A l’issue de cette saison, et de l’organisation des cours, le club a souhaité connaitre l’avis des licenciés, 
sur ce qui leur était proposé. Un questionnaire leur a été transmis et une synthèse est restituée lors 
de l’assemblée générale. Le président, exprime tout d’abord, une certaine déception, quant au faible 
taux de réponses, avec seulement 16 retours sur 80. Néanmoins sur les avis exprimés, une majorité de 
« bon » et de « très bon » est perceptible, et conforte le club et les entraineurs sur les choix faits cette 
année, en matière de structuration de cours et d’adaptation aux différents niveaux. A l’exception des 
heures d’accès aux gymnases, sujet récurrent des discussions entre la mairie et les membres du 
bureau, les adhérents semblent apprécier ce qui leur est dispensé. 

 

Le président partage enfin la vision du club par ses adhérents. Il remercie, au nom des membres du 
bureau, l’ensemble des participants au regard des avis positifs exprimés, et s’engage à maintenir les 
bonnes relations dans le club. 
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9 - Election du Conseil d’Administration 

En préambule de l’élection du conseil d’administration, le président indique, que le bureau souhaite 
intégrer des membres actifs dans le CA, pour développer des activités supplémentaires, comme la 
gestion des équipes jeunes, la communication extérieure, et le suivi des tournois. 

Conformément aux statuts, le conseil d’administration soumet un tiers sortant pour le 
renouvellement. Cette année, Frédéric Cormier, Samuel Fort et Stéphane Dupont sont concernés.  

Le président appelle les personnes présentes à l’Assemblée Générale Ordinaire à se déclarer candidats 
aux postes d’administrateur : 

Sont candidats : Frédéric Cormier, Philippe Paris, Alexandre Cuart, Samuel Fort, Stéphane Dupont, 
Samuel Warnier, Clément Radepont, Thomas Rétif, Audrey Tomas Veiller, Enzo Marquis, Alan Pernet 
et Léo Marquis. 

Le président propose que les votes soient faits à main levée. Cette proposition est acceptée par 
l’ensemble des membres présents. Le Président soumet l’ensemble des candidats au comité 
d’administration au vote.  

Le comité d’administration est élu à l’unanimité.  

Le président indique que l’élection du bureau se tiendra sous 2 semaines. 

L’assemblée donne pouvoir à Frédéric Cormier, Samuel Warnier et Samuel Fort pour représenter le 
club et/ou déposer des dossiers au nom du club. Le président remercie l’assemblée. 

10 - Questions et informations diverses 

Le président annonce que la réunion arrive à son terme et sollicite les membres de l’assemblée pour 
prendre la parole et poser quelques questions. 

Des discussions sont ouvertes au sujet de nombre de match en interclub, insuffisant aux yeux des 
passionnés. Le président indique que la gestion de ceux-ci appartient au comité, et que le calendrier 
est très chargé tout au long de l’année. 

Des adhérents aimeraient savoir si les créneaux peuvent être avancés dans la soirée, et commencer 
30 min plus tôt. Samuel Fort, présent lors de la réunion municipale, indique, que malheureusement 
cela sera impossible pour la saison prochaine, en raison de la répartition avec les autres associations. 
Néanmoins, M. Pinchault, représentant de la mairie, indique remonter ce sujet de son côté. 
 
La session est levée à 21h, et le président invite les membres au pot de l’amitié et barbecue offert par 
le club. 

Il est dressé un procès-verbal de la réunion signé par le président et le secrétaire de séance. 

Signatures 
Le président de séance 
Frédéric Cormier 

Le secrétaire de séance 
Samuel Fort 

 


